

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

AVIGNON, le samedi 22 juin 2024

MONSIEUR ATTAL CESSEZ D'INSULTER LES FRANCAIS

Le 21 juin à Avignon, lors d'un échange tendu avec Raphael ARNAUD candidat sur la 1ère circonscription du Vaucluse pour le Nouveau Front Populaire; Gabriel ATTAL a déclaré "vouloir renvoyer dos à dos les extrêmes".

Ce biais de comparaison, en faisant référence aux partis du camp national et à l'ultra gauche, est totalement inadmissible.

Comment accepter de comparer des militants et candidats ayant à coeur l'amour de la France avec des militants et candidats des "jeunes gardes", ce groupe révolutionnaire violent, impliqué régulièrement dans des violences urbaines et en particulier contre les forces de l'ordre.

Faut il rappeler à Gabriel ATTAL que Raphael ARNAUD, triple fiché S, appartient à une milice à laquelle appartient également un certain Luc BAWA, connu pour avoir fait l'apologie du groupe terroriste islamiste BOKO HARAM.

Faut il rappeler à Gabriel ATTAL que cette milice s'est également réjouie de la décapitation de Samuel PATY?

Monsieur ATTAL, en plus d'insulter des millions de francais, vous insultez la fonction de premier ministre.

Cessez votre manipulation affective et reconnaissez que Reconquête est un parti "extrêmement" amoureux de la France.

Philippe TOUTAIN

Candidat sur la première circonscription du Vaucluse.

YANN BOMPARD
DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL DE VAUCLUSE